Choucroute du 17 novembre 2022

Au Restaurant des Vieux Grenadiers



Pouvoir nous retrouver encore une fois pour notre traditionnelle choucroute est un vrai bonheur! Aujourd'hui nous battons notre record avec 97 participants, dont M. Schwarz, âgé de 96 ans, que nous applaudissons très fort.

L'atmosphère est aux retrouvailles chaleureuses dans cette belle salle des Vieux-Grenadiers, si bien arrangée, où chaque invité trouvera une jolie surprise, faite main par notre membre Mme Mermier, passée maître dans l'art du papier plié. Ses petites boîtes de Noël sont colorées et gourmandes, contenant chacune un chocolat. Soyez remerciée, chère Madame, pour votre geste qui nous touche tous!



Une personne n'aura malheureusement pas pu nous rejoindre, bien qu'elle se soit inscrite à notre repas, c'est M. Fred-Henri Firmenich qui a subit une légère intervention. Il nous salue tous et se réjouit déjà de notre prochaine rencontre.

Notre président, M. Charles Golay, nous remercie tous, en son nom et celui du comité, d'être présents aujourd'hui. Pour nous c'est le meilleur remerciement que vous pouviez nous faire. Tout le monde est très satisfait de l'excellente choucroute, dont les auteurs, Mme Claire et M. Gilles, sont vivement applaudis ainsi que leur personnel de table.

M. Golay demande le silence pour nous donner quelques informations. J'aimerais ici dire toute notre reconnaissance à notre président qui œuvre avec tant de cœur et d'enthousiasme au sein de notre groupement pour trouver des solutions aux changements radicaux amenés par le Covid et découlant de la récente fusion de Firmenich avec DSM. Pour la plupart d'entre nous cette fusion a été un choc, ce pourquoi lors d'une réunion de la caisse de pension et de notre comité il a posé quelques questions dont voici les réponses :

• Infos générales sur la situation de Firmenich à Genève: Pas d'informations spéciales à partager pour l'instant, si ce n'est que la Caisse de Pension est une entité indépendante de l'entreprise et qu'elle est votre interlocutrice et gère vos pensions. Donc votre rente est assurée.

- Paiement des salaires en décembre: Le paiement des rentes est prévu le lundi 19 décembre 2022.
- Séance générale de fin d'année avec tout le personnel et les retraités : Avec la crainte de la reprise du Covid, la direction a décidé de ne pas faire de « grandmesse » en 2022. L'arbre de Noël est supprimé pour la même raison.
- Repas de Noël pour les retraités à Meyrin: Vu la situation sanitaire, il n'est pas jugé opportun d'organiser un repas de Noël cette année car même si nous sommes passés d'un mode pandémique à un mode endémique, il reste nécessaire de protéger la santé de toutes et tous. Donc pas de Noël encore cette année. Même si nous sommes décus, l'humour prend le pas, car une voix s'élève dans la salle et chante « Petit Papa Noël » repris en chœur dans les rires et les souhaits de « Joyeux Noël ».

Au début de l'année prochaine nous allons essayer de trouver une formule pour faire un repas. Nous ferons un sondage pour savoir quelles personnes sont intéressées. Ne vous attendez cependant pas à payer votre repas CHF 10.-« comme au bon vieux temps »!

- **Boutique de parfums à Meyrin**: Non, plus de boutique parfums à Meyrin, que ce soit pour les retraités ou pour les actifs.
- Interlocuteur au Conseil de Fondation: Nous aimerions avoir un interlocuteur au Conseil de Fondation. Le 30 novembre, lors d'une séance du comité, le sujet sera traité. La réponse du Conseil de Fondation nous sera donnée le 15 décembre.

Deux membres de notre comité prennent une seconde retraite à la fin de l'année :

M. François Antille, notre comptable du groupement qui aura officié pendant 10 ans et qui nous a permis à tous de pouvoir faire des sorties et des repas sans aucune dette. Ses relevés comptables très clairs permettaient au comité d'être toujours au courant de nos avoirs. Il a assuré la liaison avec la direction pour les demandes de subventions. Merci, François, et bonne seconde retraite! Petite anecdote: plusieurs personnes ont cru avoir une augmentation de leur rente en voyant la somme de CHF 170.- créditée sur leur dernière rente. Ce n'est qu'une illusion, une erreur de comptabilité qui a séparé ce montant pour l'assurance maladie de celui de la rente et sera corrigée le mois prochain. On se dit que tous n'ont pas la chance d'avoir un François Antille comme comptable!!

M. Serge Barbey, en convalescence et qui ne peut pas être là aujourd'hui. Connu aussi sous le nom de Bolomey, acteur célèbre lors du 100ème de Firmenich. Il aura œuvré comme rédacteur en chef de notre journal pendant 25 ans. Il savait corriger nos papiers et touvait toujours la bonne formule pour modifier si nécessaire les commentaires que nous lui présentions. Merci Serge, bon rétablissement et bonne seconde retraite!

M. Zaffalon remplacera M. Antille et M. Ozainne prendra le relais de M. Barbey.

Notre comité a la grande chance de pouvoir compter sur M. Claude Maury, notre webmaster si professionnel. Ne comptant ni sa peine ni son temps il assume seul la tâche énorme d'assurer tous les contacts concernant internet ainsi que pour notre journal. Bravo et merci, Claude, pour ton total dévouement et ta parfaite gestion de notre site. Tu as toute notre reconnaissance!

Merci aussi à Georges Moser qui prend des photos de cette belle journée.

Pour clore cette belle fête, deux membres du comité vont aux tables distribuer une rose rouge à chaque dame. Notre président forme tous ses vœux pour que notre groupement puisse continuer comme avant. Il a une pensée pour ceux qui nous ont quittés cette année et pour les malades qui n'ont pas pu venir. A tous il souhaite de bonne fêtes de Noël et nous dit à l'année prochaine.

Amicalement vôtre. Ghislaine Geiser

Les magnifiques photos prises par George Moser sont disponibles sur le lien suivant : https://photos.app.goo.gl/ZFQtK6EjvBabozfHA

